

# 明けまして おめでとう ございます



富士市長  
鈴木 尚

明けましておめでとうございます。  
市民の皆様方には、健やかに新年をお迎  
えのこととお慶び申し上げます。  
本年4月から第五次富士市総合計画がス  
タートします。市民、企業、行政の協働に  
より、だれもが永く住み続けたいと思う魅  
力ある都市を構築するため「富士山のふも  
と しあわせを実感できるまち ふじ」を  
目指し、さまざまな施策をより具体的に推進してまいります。  
また、地域の個性を活かし、富士山をテーマに環富士山地  
域との広域連携を図り、富士山を中心とした風格ある都市の  
確立に全力を傾注してまいりますので、市民の皆様のご理解  
とご協力をお願い申し上げます。



富士市議会議長  
小長井 義正

明けましておめでとうございます。  
市民の皆様方には、健やかに新春を迎え  
られたことと心よりお慶び申し上げます。  
地方公共団体の自主性、自立性が強く叫  
ばれている今日、市議会の責務は従前に比  
べて格段に大きくなっています。市議会で  
は、こうした時代変革を認識し、さらには  
二元代表制の権能発揮に向けてさまざまな  
議会運営の改革と改善に取り組み、昨年、議会の最高規範と  
しての富士市議会基本条例を制定いたしました。  
私たち市議会議員は、さらなる富士市の発展のため、なお  
一層の創意工夫を凝らし、努力してまいりますので、市民の  
皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。